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Antrag zur Sitzung des Bezirksausschusses Maxvorstadt am 23.6.2020 (aktualisierte Version) 
 
Umwandlung von Straßen in verkehrsberuhigte Bereiche für die Zeit der Corona Pandemie 
 
Der BA-Maxvorstadt bitte die LH München, Straßen in der Maxvorstadt in verkehrsberuhigte 
Bereiche umzuwandeln. Wir schließen uns hiermit der Planung des Stadtrates an, die vorsieht, in jedem 

Stadtbezirk Münchens mindestens eine temporäre Nachbarschaftsstraße – mindestens bis zum Ende 

der Sommerferien 2020 – einzurichten. Die Einrichtung eines verkehrsberuhigten Bereiches bedeutet, 

dass Fußgänger*innen für die gesamte Dauer Vorrang haben. Im Schritttempo kann dieser auch von 

Fahrrädern und Kraftfahrzeugen befahren werden. 

 
Um den Maxvorstädtern mehr Bewegungsraum in Zeiten der Corona Pandemie einzuräumen, bittet 
der BA folgende Straßen auf verkehrsberuhigte Bereiche, d.h. Nachbarschaftsstraßen, zu prüfen: 
 

• Augustenstraße (zwischen Theresien- und Schellingstraße) 

• Türkenstraße (zwischen Schelling- und Adalbertstraße) 

• Isabellastraße (zwischen Alter Nördlicher Friedhof und Georgenstraße) 
 
Begründung: 
Um ein weitestgehend normalisiertes öffentliches Leben und unbeschränkte Bewegungsfreiheit für 
die Bewohner*innen in der Maxvorstadt unter gleichzeitig fortlaufender Eindämmung der Corona-
Pandemie zu ermöglichen, ist es erforderlich, die verfügbaren Bewegungs- und Aufenthaltsflächen 
im öffentlichen Raum für zu Fuß Gehende deutlich auszuweiten. Mit der Einrichtung von 
verkehrsberuhigten Bereichen könnten die Gehwege entlastet werden und der nötige Abstand von 
1,50 m – 2,00 m könnte von den Fußgänger*innen eingehalten werden. Um die Gesundheit der 
Bürger*Innen zu schützen, müssen die Voraussetzungen dafür auch geschaffen werden. 
 
Aufgrund der Dringlichkeit bitten wir um eine beschleunigte Behandlung dieses Antrags. 
 
Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
Sigrid Eck 
Martha Hipp 
 
 
 


